

A la demande de leur Ordinaire, le dimanche, "29 mai", jour de l'ouverture de notre Semaine, les curés ou leurs vicaires rappelleraient à leurs paroissiens le but de notre campagne, prêcheraient une fois de plus contre la criminelle habitude de blasphémer, et formeraient ainsi, avec le travail des laïques, pendant huit jours, un mouvement d'ensemble, puissant, venu de toutes parts, contre le démon du blasphème.

Nous prions Votre Excellence d'agréer ce concours modeste de nos Voyageurs, de le faire agréer par ses prêtres, et de bénir notre Association.

De votre humble serviteur et fils soumis en J.-C.

Louis LALANDE, S. J.

Aumônier général.

Lévis LORENCE

Chef du Secrétariat.

Calendrier du mois

Tableau des Quarante-Heures:

4ème semaine de mai:	Paroisse de Ste-Agathe.
	Paroisse de St-Pierre.
	Paroisse de Notre-Dame de Lourdes.
Fête-Dieu:	Paroisse de St-Léon.
1ère semaine de juin:	Paroisse de Norman.
	Paroisse de Lorette.
	Paroisse du Lac du Bonnet.
2ème semaine de juin:	Ecole industrielle de McIntosh.
3ème semaine de juin:	Paroisse de Fannystelle.
	Paroisse de St-Antoine d'Aubigny.
4ème semaine de juin:	Paroisse de Letellier.
	Paroisse de St-Claude.
Fête du Sacré-Coeur:	Paroisse de St-Adolphe.

* * *

Le dernier dimanche de mai, dans le diocèse de Saint-Boniface, on fera la collecte pour "The Catholic Church Extension Society" du Canada.

* * *

Durant le mois de juin l'on fera, dans toutes les églises du diocèse, les exercices pieux ordinaires en l'honneur du Sacré-Coeur de Jésus.

Nouvelles religieuses

Le XXXIème Congrès Eucharistique aura lieu à Dublin du 22 au 26 juin de cette année. Les Congrès Eucharistiques ont pris une importance mondiale que leurs humbles fondateurs